



SANDRO

SANDRO

CATALOGUE FEMME PRINTEMPS / ÉTÉ 2025

Pour le Printemps-Été 2025, le studio de création Sandro dévoile une collection solaire : *escape to the sun*. Comme une invitation à mettre les voiles et à s'éloigner de l'effervescence urbaine.

Dans un contraste de superpositions et de minimalisme, le studio raconte l'histoire d'un voyage, d'un club privé en bord de mer aux dunes d'un désert aride.

La palette chromatique — bordeaux, vert bouteille, jaune pâle et marine — évoque les codes bcbg d'un club huppé. Les polos et chemises s'associent en superpositions, insufflant à la silhouette une décontraction maîtrisée, mais c'est dans les détails que l'attitude se distingue. Les cordons et jeux de surpiqûres, inspirés des voiles de bateaux, évoquent cette envie de prendre le large. Rappelant les combinaisons de plongée, des coutures contrastées habillent des robes en crêpe épais à l'esprit sixties. Aux pieds, les chaussures bateaux s'imposent comme l'accessoire phare de la saison.

Symbole d'appartenance et de liberté, le bandana est plus que jamais à l'honneur. Authentique et moderne, il est décliné en rouge et en marron, et vient parfaire l'allure en rappelant l'esprit voyageur des femmes Sandro.

Pour le plein été, les superpositions laissent place à une nouvelle sobriété. La robe est la pièce essentielle du vestiaire estival. Le minimalisme se révèle dans des pièces épurées où chaque détail compte. Des mailles estivales sont sublimées par des bijoux dorés, qui rehaussent les nuances de beige rappelant les dunes désertiques. Un imprimé foulard, inspiré des chemises hawaïennes, joue sur un contraste de noir et d'écru, venant compléter la gamme. Le denim, quant à lui, semble avoir été doucement patiné par le soleil.

Cette collection à l'allure minimaliste et audacieuse nous transporte dans une évasion estivale où la mer et le soleil dictent le style.

SANDRO

SPRING / SUMMER 2025 WOMEN CATALOGUE

For Spring-Summer 2025, the Sandro design studio is unveiling a solar collection: *escape to the sun*. It's an invitation to get away from the hustle and bustle of the city.

In a contrast of layering and minimalism, the studio tells the story of a journey, from a private club by the sea to the dunes of an arid desert.

The color palette — burgundy, bottle green, pale yellow and navy — evokes the preppy codes of a posh club. Polo shirts and shirts are layered, giving the silhouette a controlled casualness, but it is in the details that the attitude stands out. Drawstrings and stitching inspired by boat sails evoke the desire to take to the open seas. Thick crepe dresses, reminiscent of wetsuits, feature contrasting seams that give them a sixties feel. On the feet, boat shoes are this season's star accessory.

A symbol of belonging and freedom, the bandana is more than ever in the spotlight. Authentic and modern, it comes in red and brown and completes the look by nodding to the travelling spirit of Sandro women.

For mid-summer, layering gives way to a new understated simplicity. The dress is the essential piece in the summer wardrobe. Minimalism is revealed in refined pieces where every detail counts. Summery knits are sublimated by gold jewels, which enhance shades of beige reminiscent of desert dunes. A scarf print, inspired by Hawaiian shirts, plays on a contrast of black and ecru, completing the range. Meanwhile, the denim seems to have been gently weathered by the sun.

This bold, minimalist collection takes us on a summer getaway where the sea and the sun dictate style.

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPOU00695
E25DIDEROT
~~799CHF~~ / 520CHF



SFPSH00437
E25FURIANI
~~249CHF~~ / 162CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPOU00700
E25ALIOCHA
~~759CHF~~ / 494CHF



SFPJE00743
E25GIGARO
~~299CHF~~ / 195CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPBL01113
E25MARAIS
529CHF / 344CHF



SFPCM01301
E25PERRINE
299CHF / 195CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPBL01081
E25KANSAS
439CHF / 286CHF



SFPJE00683
E25GOLDEN
359CHF / 234CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPVE01131
E25ALESSANDRIE
469CHF / 305CHF



SFPPA01615
E25ALESSI
359CHF / 234CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPVE01143
E25ELODIE
469CHF / 305CHF



SFPJU01360
E25ELO
259CHF / 169CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPBL01119
E25BELLEVILLE
439CHF / 286CHF



SFPSH00457
E25CANCALE
239CHF / 156CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPBL01083
E25JOSH
839CHF / 546CHF



SFPSH00431
E25ODEON
259CHF / 169CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPCA01236
E25PALMAS
399CHF / 260CHF



SFPPA01691
E25PALMIER
359CHF / 234CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPCA01237
E25ELIO
399CHF / 260CHF



SFPSH00479
E25ELIOTT
259CHF / 169CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPPU02572
E25SAUTIE
~~219CHF~~ / 214CHF



SFPJU01410
E25SAUTIE
~~225CHF~~ / 143CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPTO00818
E25SOLEIL
~~259CHF~~ / 169CHF



SFPJU01461
E25SOL
~~259CHF~~ / 169CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPRO04378
E25SOPHIE
399CHF / 260CHF



SFACH01293
E25PRUDENCE
379CHF / 247CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPRO04152
E25AMARANTE
379CHF / 247CHF



SFACH01256
E25SIXTIES
299CHF / 195CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPRO04299
E25NAIS
~~399CHF~~ / 260CHF



SFASA01487
E25MIRROR BUCKET
~~329CHF~~ / 214CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPRO04308
E25REINA
~~499CHF~~ / 325CHF



SFASA01467
E25SMALL TANGOSO
~~399CHF~~ / 260CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFPCM01419
E25LULU BLUE
469CHF / 305CHF



SFPPA01728
E25ISIDORE PANTS SPIDER BLUE
329CHF / 214CHF

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**



SFABO01058
E25SPIDER BLUE SCARF
199CHF / 130CHF



SFPJE00744
E25TIE DYE SPIRALE DENIM
359CHF / 234CHF

SANDRO x *Louise Bourgeois*

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2025 **SPRING / SUMMER 2025**